



Hetzboldstr.17, 99631 Weißensee/Thür.

Amy Infobrief April 2025

Liebe Paten, Freunde und Förderer unseres Patenschaftsprojektes,
es ist Zeit für einen neuen Infobrief mit den aktuell wichtigsten Informationen.



Letzten Samstag (26. April) konnte unser diesjähriges Patentreffen im Kloster St. Wigberti in Werninghausen stattfinden. Wir waren diesmal nur ein kleines Grüppchen, aber es war ein durchaus reges Treffen. Wir haben bis fast 17.00 Uhr zusammengesessen.

Neben dem Rückblick auf die Vereinsarbeit des zurückliegenden Jahres und dem Reisebericht der Indienreise im September/Oktober 2024 gab es auch zwei Video-Schaltungen nach Indien: eine mit unserer neuen Heimleiterin im Frolich Home, Frau Elizabeth Dhinagar – und die zweite

mit unseren ehemaligen Leiterin Frau Raja Monohara (Mano). Letztere lässt alle Paten recht herzlich grüßen und dankt nochmals allen, die ihr in der letzten Zeit beigestanden und geholfen haben (im Zusammenhang mit ihrer OP). Sie sagte, es gehe ihr gut – und sie ist besonders happy, dass sie seit einigen Tagen wieder die Möglichkeit hat das Internet zu nutzen.

Ein Video-Call mit Bischof Christian Samraj war ebenfalls geplant, klappte jedoch nicht, da er bereits auf dem Weg zum Flughafen war.

Er wird diese Woche mit auf dem Kirchentag in Hannover sein – und am Montag, dem 5. Mai ab 17.00 Uhr im Missionshaus des LMW in Leipzig an einem Gesprächsabend teilnehmen.

Er hatte sich trotzdem kurz telefonisch gemeldet und herzliche Grüße an alle bestellt.

In Indien ist man guter Hoffnung, dass mit dem Beginn des neuen Schuljahres zum 1. Juni der Betrieb des Frolich Homes wieder beginnen kann und dass (voraussichtlich) bis dahin auch die Genehmigung der Zentralregierung für den Empfang für Auslandsüberweisungen endlich vorliegt. Das war der Stand zu einer Besprechung mit dem Bischof, einigen Vertretern der Kirchenleitung, Mrs Elizabeth und dem Amy Vorstand vom 1. April.

Einige Tage zuvor hatte es noch einmal Gespräche mit Regierungsvertretern und auch mit dem Landratsamt in Tiruvallur gegeben. Beides wäre gut verlaufen.

Elizabeth bereitet inzwischen den Neustart im Juni vor. In den letzten Wochen gab es zahlreiche Gespräche mit den Kindern, die ab Juni das Hostel wieder „in Besitz“ nehmen sollen und ihren Familien. Insgesamt 20 neue Mädchen sollen dann aufgenommen werden – und natürlich alle unsere Amy-Mädchen zurückkehren, die im zurückliegenden Schuljahr ihre Schulausbildung noch nicht abgeschlossen hatten.

Im April und Mai sind in Tamil Nadu traditionell die großen Ferien. Das kommt uns jetzt natürlich zugute, da dadurch eine Pufferzeit dafür ist, bis das ganze „Amtliche“ in die Gänge kommt und auch die notwendigen Arbeiten im Projekt noch realisiert werden können.

Laut Auskunft von Mrs Elizabeth wäre das Internatsgebäude bereits weitgehend nutzbar, allerdings sind noch Arbeiten im Sanitärbereich notwendig – und das Außengelände muss natürlich dringend in die Kur genommen werden. Diese Arbeiten sind über den Mai angedacht.

Dann soll es auch die Abnahme und Überprüfung durch das Landratsamt geben.

Soweit der aktuelle Stand. Wir wollen hoffen und beten, dass nun wirklich alles wie geplant umgesetzt werden kann – und wir auch die Finanzierung tatsächlich umsetzen können. Denn ohne, dass wir das Geld zum Home bekommen, kann es leider nicht gehen...

Im Anhang der Rundmail füge ich das Programm des Gesprächsabends mit Bischof Samraj in Leipzig mit bei. Wer Interesse und die Möglichkeit hat an einem Montag vor Ort teilzunehmen, kann sich noch beim LMW anmelden (sofern man schnell genug ist).

Es gibt allerdings auch die Möglichkeit ab 18.00 Uhr über eine Video-Schaltung mit dabei zu sein. Der Link dazu ist mit im Anhang zu finden.

Das Jahresfest des LMW wird in diesem Jahr übrigens zum Thema Tamil Nadu stattfinden. Es findet am 14./15. Juni in Leipzig statt. Anmeldungen sind beim LMW möglich z.B. über deren Website: www.leipziger-missionswerk.de

Mit vielen Grüßen,

Winfried Stelle, Projekt-Koordinator „Amy Carmichel“

(29. April 2025)

"Amy Carmichel- Hilfe für Kinder in Indien e.V." c/o Winfried Stelle, Hetzboldstr.17, 99631 Weißensee/Thür.
Internet: www.amycarmichel.bplaced.net / Email: amy.carmichel@web.de

Liebe Partner*innen und mit der TELC Verbundene,

in der kommenden Woche findet in Hannover der Kirchentag statt. Am Sonntag werden Bischof Christian Samraj und seine Frau Esther dann nach Leipzig ins Missionswerk kommen. Am Montagabend (05.05.) wollen wir uns mit ihnen treffen und austauschen.

Das Programm ist wie folgt angedacht:

17.00Uhr Ankunft und Austausch bei einem Imbiss (Ich bitte darum, Kleinigkeiten für ein Buffet im Sinne von „bring and share“ mitzubringen.)

18.00Uhr Beginn des hybriden Treffens

1. Geistlicher Impuls (AK)
2. Kurze Vorstellung der Anwesenden
3. Zur aktuellen Situation in der TELC (Chr. S.)
4. Frage – Antwort-Runde
5. Abschluss mit Gebet + Segen (AK)

Ende ca. 20.00Uhr

Hier ist der Link für alle, die um 18.00Uhr dazukommen:

Meeting-URL: <https://eu01web.zoom.us/j/62130853532?pwd=OblQYcspzMvZAXCbiCxrM89OpGDCby.1>

Meeting-ID: 621 3085 3532

Kenncode: 874432

Schnelleinwahl mobil: Deutschland: [+496950502596](tel:+496950502596), [„62130853532#“](tel:+4962130853532), [*874432#](tel:+49874432) or [+496971049922](tel:+496971049922), [„62130853532#“](tel:+4962130853532), [*874432#](tel:+49874432)

Aus dem Leipziger Missionswerk grüßt

Annette Kalettka

Direktorin/Asien-Pazifik-Referentin

Director/Secretary Asia-Pacific-Desk

Evangelisch-Lutherisches Missionswerk Leipzig e. V.

Paul-List-Straße 19 | 04103 Leipzig

Tel.: +49 (0) 341 9940 - 644

Fax: +49 (0) 341 9940 - 690

Annette.Kalettka@lmw-mission.de

www.leipziger-missionswerk.de

www.facebook.com/LeipzigerMissionswerk